

Tres hombres baleados llegaron a la urgencia del Hospital Regional

Acompañantes de uno de los heridos portaban armas de fuego y se activó protocolo de seguridad. Los lesionados ingresaron en horarios distintos.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Instantes de tensión se vivieron en la urgencia del Hospital Regional de Concepción, ya que entre la noche del miércoles y la madrugada de ayer arribaron en distintos momentos tres sujetos heridos a bala, activando protocolos de seguridad para funcionarios y otros pacientes.

De acuerdo a la información policial, los tres casos se pudieron haber originado en diferentes circunstancias, pero por la gravedad de los hechos se indaga si hay relación entre ellos, puesto que al menos dos de los lesionados llegaron al centro asistencial con cerca de 15 minutos de diferencia.

El capitán Miguel Hernández, jefe operativo de la Primera Comisaría de Carabineros de Concepción, indicó que "el primer caso ocurrió cerca de las 22.15 horas del miércoles en el Hospital Regional de Concepción. El guardia, que se mantenía en los estacionamientos de dicho recinto asistencial, verificó que llegaron al lugar dos vehículos particulares y desde uno de ellos descendió un sujeto, que mantenía lesiones de arma de fuego en sus piernas y una mano".

Agregó que "después, a eso de las 22.30 horas en el sector de la Segunda Comisaría de Concepción, vecinos auxiliaron en la vía pública a un sujeto adulto que estaba lesionado. Se comunicaron con personal de salud para su traslado al Hospital Regional. Esta persona no ha sido identificada y presentaba heridas de grave-



LOS HERIDOS ARRIBARON AL RECINTO ENTRE LA NOCHE DEL MIÉRCOLES Y MADRUGADA DE AYER.

15

minutos de diferencia hubo entre el arribo del primer y segundo herido.

dad".

Posteriormente, ya en la madrugada, un tercer hombre adulto llegó herido a bala al lugar, quien además presentaba una orden vigente de detención.

"A las 3.00 horas otro vehículo particular llegó hasta el Hospital Regional una persona adulta con una lesión de arma de fuego en la espalda. Al revisar sus antecedentes tenía una orden vigente de detención, actualmente sigue grave, sin riesgo vital y detenido", concluyó el oficial.

ALARMA

En el desarrollo de la atención al primer herido, desde el recinto asistencial notaron que los acom-

2

pañados se encuentran con mediana gravedad y otro con riesgo vital.

pañantes del individuo portaban aparentes armas de fuego, lo que forzó a que se activara un protocolo de seguridad en el que se pidió refuerzo policial. Esto generó que los sujetos se dieran a la fuga del lugar.

El doctor Rodrigo Torres-Quevedo, subdirector médico del Hospital Regional de Concepción, sostuvo que "guardias de nuestro establecimiento y personal médico se percataron que algunos de los acompañantes que rondaban el vehículo en el que llegó uno de los heridos portaban armas de fuego. Debido a esta situación, se activó un protocolo por parte de Carabineros de guardia, quienes de forma inmediata iniciaron

su plan coordinando con la Primera Comisaría".

Además recalcó que "llegó personal externo a reforzar al establecimiento, además de nuestro propio protocolo internos de guardias, que mantuvo un control interno y externo para otros pacientes y funcionarios".

Consultado por casos en los que se vean expuestos usuarios y trabajadores del recinto por heridos en hechos de violencia, la autoridad explicó que "tenemos un protocolo de acción y un comité que sesiona de forma periódica para eventos de contingencia y tenemos una comunicación bastante fluida con Carabineros, para afrontar diversas situaciones ocurridas en los últimos años".

Según se informó desde el Hospital, los tres heridos a bala fueron intervenidos quirúrgicamente y al cierre de esta edición dos se encontraban en estado de mediana gravedad y otro seguía bajo riesgo vital. ☺